区の手続きや施設・イベント案内は

せたがやコール

03(5432)3333





No.02729

令和4年6月15日

た浸水防止や救助訓練などを行いました。

世田谷区政策経営部広報広聴課

TEL 5432-2010 FAX 5432-3001













消防団や町会・自治会、 守ることを目的と 消防庁職員など約40人が参加し 第三消防方面合同水防訓練」 大雨などによる水の被害から区民の生命を が行われました。 土のうを用い

手づくりの渡し舟で多摩川を遊覧

毎年~1日限り~で実施していた「宇奈根の渡し」が3年ぶり平成26年より、川崎市と世田谷区との包括協定締結記念として ちの操る手づくりの渡し舟で多摩川の遊覧を楽しみました。 に開催され、世田谷区と川崎市の小学生など8人が、子どもた



地域共生社会の実現を目指し

5/8

会への理解を深め、一人ひとりができる取組みについて考えました。 は、基調講演やパネルディスカッションを通じて障害や地域共生社 障害理解を促進し、地域共生社会の実現を目指すためのシンポジウ ムを成城ホール(成城6-2-1)で開催しました。3人の参加者



6/1

DX推進を担当する副区長が誕生

3人目の新たな副区長として、松村克彦氏(元・サイボ 就任しました。区長と3名の副区長が連携し、 ウズ株式会社社長室クラウドソーシャルデザイナー)が テム全体の新たな価値や機能の創造に挑みます。



5/25

次大夫堀公園で約1,300人が田植えに挑戦

世田谷の農村風景を再現した次大夫堀公園(喜多見5 - 27 - 14) の水田で、幼児や小学生、その保護者など約1,300人が田植 えを体験しました。子どもたちは農家の方の指導を受けながら、 みんなで協力して1束ずつ丁寧に苗を植えていきました。

